
COMMISSION RÉGIONALE HOCKEY
SUBAQUATIQUE

Assemblée Générale du 06/07/2023

Présents :
Guillaume Laurency Squale Team (3 voix)
Frantz Klein Squale Team
Alexia Casadio Pontoise (3 voix)
Nicolas Darnault Pontoise
Gilbert Ciulla Lagny (3 voix)
Michel Leleu Asnières (2 voix)
Gérard Leleu Asnières
Hervé Lefelt Ermont (1 voix)
Bruno Léger Le Chesnay (3 voix)
Johann Millet Le Chesnay
David Régnier Garges (1 voix)
Jean-Michel Lebégue Garges
Sébastien Proust Chelles (1 voix)
Antoine Bailet Paris V (1 voix)

Excusés :
Eric Bonhomme (Neuilly), Guillaume Hemmer (Diderot XII), Olivier Denier (Ermont),
Perrine Rannou (Pontoise), Eric Dalverny (Grigny)

Ordre du jour

Rapport Moral du Président 2
Rapport Moral du Trésorier 2
Coûts d’inscription 3
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Rapport Moral du Président

Le Président rappelle qu’il a pris le relai en intérim depuis Décembre 2023 et jusqu’à 2024, il
remercie les présents pour leur confiance et souhaite bon rétablissement à son
prédécesseur.

La saison régionale est satisfaisante, toutes les compétitions ont trouvé piscine.
L’assemblée rappelle quelques changements de la saison :

- nouvelles piscines ; le président remercie les bénévoles qui ont aidé à les trouver
- retransmission vidéo de la finale des jeunes minimes / cadets qui a permis aux

parents de voir leurs enfants et aux visiteurs de découvrir notre activité.
- les sportifs semblent apprécier la nouvelle formule ; une coupe photogénique pour le

vainqueur et des paniers garnis pour le podium
- une participation importante a été constatée lors des réunions en visio

Les résultats adultes en championnats de France sont aussi très satisfaisants, avec une
belle présence de l’Ile de France au plus haut niveau (division 1) et des quotas récemment
gagnés en division 3 masculine et division 2 féminine.

On constate toutefois un retard sur les jeunes, les Championnats de France jeunes montrent
en effet que les régions qui ont pu pratiquer dans des piscines découvertes pendant le covid
ont un niveau supérieur aujourd’hui.

Le président expose que les changements devraient se poursuivre la saison prochaine avec:
- un effort très important sur les formations de cadres (arbitres notamment), le

calendrier prévoit deux journées à cet effet et nous démarrerons la saison avec un
elearning opérationnel

- un effort très important pour les jeunes, deux journées sont réservées pour des
stages qui seront organisés par des athlètes d’équipe de France

- une proposition de réaménagement des divisions et des grilles adultes qui sera votée
lors de la première CRHS de la saison

Rapport Moral du Trésorier

Nous avons sous-utilisé notre budget cette saison, d’autant plus que la coupe des régions a
été annulée.
Sur un budget de 12000€ environ, composé des sommes collectées auprès des clubs pour
les inscriptions aux formations et championnats et d’une participation du comité IDF, nous
avons en réalité alloué 8000€ pour une consommation finale réelle de 3830€. Il reste
quelques en-cours, en l’état nous terminerons aux alentours de 5000€ dépensés sur les
8000€ alloués.
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Il faut souligner que nous avons collecté auprès des clubs un peu plus que la somme
prévue, ce qui permet de limiter le recours à la participation du comité IDF.

En conclusion, nous avons fonctionné avec des coûts très raisonnables et un budget
excédentaire. C’est encourageant pour la prochaine saison qui reproduira un budget
similaire, nous avons les moyens de mener des projets.

Coûts d’inscription

Le Président propose de maintenir le status quo sur les coûts d’inscription aux compétitions
et formations existantes.

Le Président évoque que le résultat budgétaire de la saison démontre qu’il n’est pas
nécessaire d’augmenter les produits pour gérer le même périmètre et les mêmes
événements. Toutefois en fonction des projets nous pourrons peut-être imaginer de
nouvelles sources de participation sur des nouveaux projets.

L’Assemblée vote à l’unanimité le maintien des coûts d’inscription.

Réunion terminée à 21H00
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